



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
septiembre 15, 2023 @ 6:15 pm

Federica Quijano, cantante de Kabah, buscará candidatura al Gobierno de Yucatán

La legisladora por el PVEM dice que ha recorrido más de 80% de los 106 municipios de la entidad.



Foto: Facebook/Federica Quijano

La cantante de Kabah y diputada federal, Federica Quijano, buscará la candidatura a la gubernatura de Yucatán para las elecciones de 2024.

La legisladora señaló que atenderá los tiempos asignados por las autoridades electorales para solicitar licencia a la Cámara de Diputados para contender por la candidatura.

“Por ahora me mantendré trabajando desde el Congreso y en mi entidad, atendiendo a las necesidades de los yucatecos, porque mi compromiso es con y para ellos”, declaró.

La legisladora por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) mencionó que ha recorrido más de 80% de los 106 municipios de la entidad, por lo que encontró que la problemática de la población es la diferencia que hay entre la capital del estado con otras zonas.

[Federica Quijano, cantante de Kabah, buscará candidatura al Gobierno de Yucatán \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)